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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para que seja
encaminhado expediente desta Casa de Leis, ao Ilustríssimo Senhor Diretor-Presidente da Fundação de Esportes
de Corumbá, solictando que informe esta Câmara Municipal se, com a abertura do Centro Poliesportido da Av.
Porto Carreiro, se está sendo disponibilizado acesso ao bebedouro do ginásio. Tal solicitação se faz necessária,
pois cidadãos praticantes de esportes que utilizam o respectivo centro procuraram o gabinete deste parlamentar
para inrformar que o respectivo bebedouro estaria desligado. Sendo assim, caso realmente esteja, requer que seja
religado o bebedouro do ginásio para dar acesso à água aos praticantes de esportes que utilizam o complexo
poliesportivo da Av. Porto Carreiro

  
SALA DAS SESSÕES, 08 de Novembro de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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